

ADOS ORGANIZA UNA JORNADA SOBRE INTERVENCIÓN JUDICIAL EN DONACIÓN DE ÓRGANOS

El acto contó con la presencia del conselleiro de Sanidad, Jesús Vázquez Almuiña, quien agradeció el apoyo del IMELGA y del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia. En esta jornada hay inscritos más de 70 profesionales del colectivo judicial, médicos forenses, coordinadores de trasplantes, comités de ética, responsables de urgencias entre otros.

Santiago de Compostela, 23 de junio de 2020.-

El conselleiro de Sanidad, Jesús Vázquez Almuiña, inauguró hoy, en el Edificio Administrativo del Sergas, una Jornada sobre intervención judicial en donación de órganos controlada tipo III de Maastricht: Aspectos éticos y legales, que está organizada por la Coordinación Autonómica de Trasplantes de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS), organismo dependiente de la Consellería de Sanidad.

El motivo de esta jornada es ofrecer un marco de encuentro a los integrantes del colectivo judicial, médicos forenses, coordinadores de trasplantes, comités de ética asistencial y responsables de unidades de críticos y urgencias, para conseguir una mejor coordinación en las actuaciones de las que cada colectivo es responsable en el ámbito de la donación en asistolia controlada. En esta jornada hay inscritos más de 70 profesionales procedentes de los colectivos anteriormente citados.

En el acto, el titular de la cartera sanitaria del Ejecutivo gallego, Jesús Vázquez Almuiña, destacó que España desarrolla una actividad extraordinaria de donación y trasplante, siendo líder mundial durante casi tres décadas.

El conselleiro remarcó que nos trasplantes, además de los coordinadores hospitalarios y los profesionales de la Organización Nacional de Trasplantes, también hay muchos otros profesionales que pueden participar en todo el proceso y cuyo labor es inestimable como son: la policía, los bomberos, los pilotos y los controladores aéreos.

También destacó Almuiña el trabajo imprescindible de los comités de ética asistencial y la colaboración de los jueces y los médicos forenses, en aquellos casos que se requiere por ley a intervención judicial.

El máximo responsable de la sanidad pública gallega agradeció a la directora del IMELGA, Beatriz Otero Abadín, y al presidente del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia, José María Gómez y Díaz-Castroverde, su apoyo para la realización de este curso, así como el respaldo de la Organización Nacional de Trasplantes.

El acto contó con la presencia de la directora de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre, Marisa López García y de la Coordinadora Autonómica de Trasplantes, Encarnación Bouzas Caamaño y con la intervención por videoconferencia del presidente del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia, así como de la directora del IMELGA.

Señalar que el curso cuenta, entre sus ponentes, con el presidente del Tribunal Superior de Xustiza de Cantabria, José Luis López de él Moral Echevarría.

SALUDOS,
GABINETE DE COMUNICACIÓN DE La CONSELLERÍA DE SANIDAD

